
POLICIA FEDERAL
COORDENA^AO-GERAL DE CONTRAINTELIGENCIA - CGCINT/DIP/PF 

Endere§o: Setor Comercial Norte, Quadra 4, Bloco A, Torre B, 4° andar - Asa Norte - Edificio Multibrasil
Corporate - CEP: 70714-903 - Brasilia/DF

TERMO DE DECLARACOES N° 695004/2024 
2024.0014961-CGCINT/DIP/PF

No dia 22/02/2024, nesta CGCINT/DIP/PF, presen9a de RAMON SANTOS MORAIS, 
Delegado de policia Federal, sob orienta9ao do DPF FABIO ALVAREZ 
SHOR, Delegado de Policia Federal, que detenninou a qualilica9ao dos envoividos neste
ato:

Envolvido: WALDEMAR COSTA NETO, brasileiro, casado, CPF 523005368/20, 
natural de Sao Paulo/SP, filho de Valdemar Costa Filho e Emilia Caran Costa.

ADV: Marcelo Luiz Avila de Bessa, OAB/DF 12330.

Concorde em receber citagdo, notificaqdo e intimagdo pelos seguintes meios (TCT 
109/2021 entre o Conselho Nacional de Justiqa e Policia Federal):
E-mail: (X)Sim ()Nao - informar email marcelo@abessa.adv.br 
Liga9ao Telefonica: ()Sim ()Nao - informar numero 
WhatsApp: ()Sim ()Nao - informar numero 
Telegram: ()Sim ( )Nao - informar numero

Cientificado que, caso tenha envolvimento com os fatos criminosos investigados, tern o 
direito de permanecer em silencio, de nao produzir provas contra si mesmo e de ser 
assistido por um advogado. Inquirido a respeito dos fatos investigados, 
RESPONDED: QUE:

INDAGADO sobre sua atividade atual, respondeu QUE e presidente do Partido 

Liberal e administrador de empresas.

INDAGADO sobre quais cargos no govemo ou no ambito do Partido Liberal 

exerceu durante o governo do ex-presidente JAIR BOLSONARO, respondeu QUE 

exerce a presidencia do Partido Liberal ha, aproximadamente, oito anos.
INDAGADO em qual periodo exerceu o cargo de Presidente do Partido Liberal, 

respondeu QUE
INDAGADO se chegou a participar de reunioes do Governo junto com ministros 

de estado e o entao presidente JAIR BOLSONARO. respondeu QUE nao participou^d^ 

reunioes com Ministros de Estado do governo Bolsonaro.

1.

2.

3.

4.
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INDAGADO se participou de uma reuniao com a preser^a dos demais ministros 

e do entao presidente JAIR BOLSONARO no dia 05.07.2022, respondeu QUE nao.
5.

Neste momento ao declarante foi cientificado que a Policia Federal identificou gravagao 

em audio e video, de uma reuniao liderada pelo entao Presidente JAIR BOLSONARO 

com os ministros de estado, com a presen^a do Deputado Federal FILIPE BARROS 

(relator da PEC do Voto Impresso) ocorrido no dia 05 de julho de 2022 (05.07.22), em 

data proxima a reuniao com os embaixadores sobre o sistema brasileiro de vota^ao 

(18.07.2022). (mostrar foto da reuniao e foto do slide dos assuntos tratados)

INFORMACAO
'-if.,

:,fc» mm.

,3.1;

; ?' 5 ” ifps
rU-.

• ESTA A PRESENT A QAO TRATA-SE DE UMA ESTRA TEGIA E ORIENT A (^OES 
GERAIS PAM DIRETRIZ DE PLANEJAMENTO FUTURO.

• E LIMA CONSOLIDA QAO DE TEMAS ATUAIS COMA FIN ALIDADE DE 
ASSESSORAR A PRESIDENCY DA REPUBLICA EM ASSUNTOS 
CORRENTES FETTOS DURANTE AS MORAS VAGAS FORA DO EXPEDIENTS 
E NOS FINALS DE SEMANA.

• DEVERA SER OBSER1ADA A CONFIDENCIA LIDA DE DOS ASSUNTOS 
TRATADOS NEST A A PRESENT A (AO, HAJA VISTA EXISTIREM DADOS EM 
CONSTRU(;AO. "

INDAGADO se a reuniao do dia 05.07.2022 era de carater oficial ou de natureza 

eleitoral, respondeu QUE nao sabe dizer, pois nao participou da referida reuniao.

INDAGADO sobre quern organizou a reuniao do dia 05.07.2022, respondeu 

QUE nao tinha conhecimento dessa reuniao.

INDAGADO quais foram os temas discutidos na reuniao do dia 05.07.2022 

respondeu QUE nao sabe dizer, pois nao estava presente na referida reuniao.

6.

7.

8.
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INDAGADO se recebeu infonnagoes relacionadas a reuniao do dia 05.07.2022, 

respondeu QUE nao sabia sobre a referida reuniao e, por isso, nao foi informado 

sobre as informa^des relacionadas.

9.

Neste momento ao declarante foi apresentada e lido a parte da fala inicial de abertura da 

reuniao feita pelo entao presidente JAIR BOLSONARO, corn os principals trechos cm 

que o mesmo relata haver fraude nas eleiqoes de 2022 para que o candidate a presidencia 

LUIS INACIO LULA DA SILVA seja o vencedor:

PRESIDENTE JAIR BOLSONARO - OOhOOminlOseg: (...) A Camara 
deve votar hoje o... a PEC da Bondade, coma e chamada, ne? E nao tern 
coma, ne, depots dessa PEC da Bondade, a genie... a gente nao id 
pensando nisso, manler 70% dos votos, ok? Mas a gente vai ter 49% dos 
votos, vou explicar por que, ne?. E... Nos estamos vendo aqui a... nao e 
toda a imprensa, uma outra TV e as niidias socials sobre a delaqdo do 
Marcos Valerio. A questao da... da execuqdo do Celso Daniel. Ne? E... O 
envolvimento com o narcotrdfico. E... Temos informaqdes do General 
Carvajal la da Venezuela que tdpreso na Espanha. Ele...jd fez a delaqdo 
premiada dele Id. E... Por 10 anos abasteceu com o dinheiro do 
narcotrdfico Lula da Silva, Cristina Kirchner, Evo Morales. Ne? Essa 
turma toda que ces conhecem. E a gente ve que o Data Folha continua... 
e... mantendo aposiqdo de 45% e, por vezes, falando que o Lula ganha no 
primeiro turno. Eu acho que ele ganha, sim. As pesquisas estdo 
exatamente certas. De acordo com os numeros que estdo dentro dos 
computadores do TSE. Ne? E... Eu to... Eu tenho que ter bast ante calma, 
tranquilidade, e vou entrar em detalhes com voces daqui apouco. E... Tern 
um video aqui agora, ate chegar o deputado aqui que me interessa ele vir 
comersar... Td pronto o video, CID? Eu vou mostrar um video aqui que 
esse Brasil e um pals de 90% de cristdo. Alem disso, de narcotrdfico, 
desvio, roubo etc., tern mais essa outra questao. E tern gente que nao quer 
enxergar o que td acontecendo. O que que nao quer enxergar? Td a notlcia 
hoje, na imprensa, o FACHIN assinou um acordo ai corn outros paises 
para vim fiscalizar a eleiqdo. Olha, com todo o respeito a todos voces aqui, 
voces agora irem fiscalizar as eleiqdes, a minha vo, o dodo da Couves, um 
marciano, nao vai descobrir nada. E tudo perfumaria. E como aquela 
pessoa que se maqueia muito bem pra se parecer bonita, ne, mas se der 
uma chuvinha vai tudo por terra. E que td acontecendo no Brasil.

PRESIDENTE JAIR BOLSONARO - 7min59seg: (...) Nos vamos esperar 
chegar 23, 24. pa se fuder? Depots perguntar: porque que nao tomei 
providencia Id trds? E nao e providencia de for qa nao, car a l ho! Nao e dar 
tiro. 6 PAULO SERGIO, vou botar a tropa na rua, tocar fogo al, 
metralhar. Ndo e isso, porra! Daqui pra frente quero que todo minislro 
fale o que eu vou falar aqui, e vou mostrar. Se o ministro nao quiser

ff-
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falar ele vai vim falar para mini porque aue ele nao quer falar. Se
apresentar onde eu estou errado eu lopo. Agora, se nao tiver argumento 
pra me ti... demover do que eu vou mostrar, nao vou quererpapo com esse 
ministro. Td no lugar errado. Se td achando que eu vou ter 70% dos votos 
e vou ganhar como ganhei em 2018, e vou provar <como que eu ganhei>, 
o cara td no lugar errado. Aqui nao tern ninguem com... com QI mediano 
aqui dentro. Todo mundo aqui eu acho que td nos 5% de pessoas mais 
inteligentes ou mais hem sucedidas... e... do Brasil. (...)

INDAGADO se, na cond^ao de presidente do Partido Liberal, anui com as 

palavras do entao presidente JAIR BOLSONARO de que haveria fraude nas urnas 

eletronicas e consequentemente nas elei^oes presidenciais de 2022, respondeu QUE nao 

concorda com a fala do presidente Bolsonaro, pois ja partieipou de varias elei^oes e 

nunea presenciou nada que desabonasse o sistema eleitoral brasileiro. Inclusive, 

orientou a bancada do partido a votar contra a implementa^ao do voto impresso.

Como base nas falas do entao presidente da republica “Pacini pra (rente entero 

aue todo ministro fale o que eu vou falar aqui, e vou mostrar. Se o ministro nao quiser

falar ele vai vim falar vara mim porque aue ele new quer falar' INDAGADO se cumpriu 

a ordem do entao presidente JAIR BOLSONARO dada na reuniao de 05.07.2022 para 

questionar a seguranqa das urnas eletronicas e validar a narrativa de possiveis fraudes na 

eleiqoes de 2022, respondeu QUE nunca recebeu orienta^ao do entao presidente JAIR 

BOLSONARO para questionar as urnas eletronicas, mas apenas para fiscalizar. 
Para isso, contrataram os servi^os da empresa IVL - Institute Voto Legal para 

acompanhar o desenvolvimento da elei^ao e se havia seguran^a.
INDAGADO se a instala^ao da Comissao de Transparencia Eleitoral no ambito 

do Ministerio da Defesa foi criada para atender a urn pedido do entao presidente JAIR 

BOLSONARO, respondeu QUE nao sabe dizer.

10.

11.

12.

2° PARTE - SOBRE O RELATORIO DE F1SCALIZACAO DO SISTEMA
ELETRONICO DE VOTACAO APRESENTADO PELO MINISTERIO DA
DEFESA EM 09.11.2022

INDAGADO se partieipou da elaborayao do Relatorio de Fiscaliza^ao do Sistema 

Eletronico de Vota^ao apresentado pelo Ministerio da Defesa em 09.11.2022, respondeu
QUE nao partieipou da elabora^ao do relatorio. /

13.
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14. INDAG ADO sobre quern de fato escreveu o Relatorio de Fiscalizagao do Sistema 

Eletronico de Vota9ao, respondeu QUE nao sabe dizer.
15. IN DAG ADO se o Partido Liberal participou/auxiliou na elaborac^ao do Relatorio 

de Fiscaliza^ao do Sistema Eletronico de Vota9ao, respondeu QUE nao houve 

participa9ao do Partido Liberal.
16. INDAGADO se o declarante chegou a tratar com MAURO CID ou com BRAGA 

NETTO sobre o conteudo do do Relatorio de Fiscaliza9ao do Sistema Eletronico de 

Vota9ao, respondeu QUE nunca tratou com ninguem sobre o referido relatorio.

Neste momento ao declarante foi cientificado que a Policia Federal identificou 

no telefone celular de MAURO CID documento endere9ado ao entao Ministro da Defesa, 

Paulo Sergio Nogueira de Oliveira, em formato .docx com o titulo "bolsonaro min defesa 

06.1 l-semifinal.docx'\ O documento foi enviado por meio do WhatsApp de MAURO 

CID para o GENERAL BRAGA NETTO. Apresenta a data de 05 de novembro de 2022 

(01 dia apos a live de FERNANDO CERIMEDO) e. aparentemente, trata-se de uma 

minuta a ser assinada por representante de partido politico e que apresenta supostas 

informa9oes: "(...) NOVOS DADOS sobrevieram pondo em discussao a higidez do elo 

enlre a manifestaqao do eleitor e o volo apurado na uma eletronico (...) ”. O autor faz 

referenda “(...) ao estudo que jd se espraiou pelo Brasil e no exterior, a proposito de 

inconsistencias nos resultados da apuracdo das eleicoes, que atentam contra os 

prindpios da possibilidade, da razoabilidade e as regras de experiencia, tdo gritantes o 

sao. ”

(Mostrar documento ao declarante)
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Brasilia, Cb de novembro de 2.022.

Exmo. 5r.
GENERAL PAULO SERGIO NOGUEIRA DE OLIVEIRA
DD. Ministro de Estado da Defesa

Ref. Observatorio de Transparencia das Eleigoes

Permita, Ilustre Ministro, que traduzamos a V. Exa. a enorme expectaliva que 
acoxnete a populagao brasileira, que se manifesta de forma expressiva em todos os 
quadrantes da Nagao, a proposito do pronunciamento das Formas Armadas como 
integrante do Observatorio de Transparencia das Eleigoes agendado para a proxima 
segunda-feira.

E superlativa a credibilidade que exoma nossas Corpora^des Militares, sobremodo 
sob a batuta do conceituado Ministro que, com certeza, nao admite fraude em elei$des e 
tudo fara para que, sob sua gestao, nao se a perpetre.

For isso, nesta quadra histdrica em que NOVOS DADOS sobrevieram pondo em 
discussao a higidez do elo entre a manifestagao do eleitor e o voto apurado na urna 
eletronica, a opimao que for extemada pelo Ministerio da Defesa precisa ser a mais 
abalizada possivel, a fim de que, em breve tempo, nao possa ser infirmada, 
comprometendo a confianga que o Povo Brasileiro deposita em nossos valorosos 
Militares. Tanto maior o credito depositado, maior sera o abalo, em eventual equivoco. 
Dai a premencia da ponderagao dos efeitos deletenos que poderao advir de eventual 
precipitagao.

Referimo-nos ao estudo que ja se espraiou pelo Brasil e no exterior, a proposito de 
inconsistencias nos resultados da apuragao das eleigdes, que atentam contra os 
pnndpios da possibilidade, da razoabilidade e as regras de experiencia. tao gritantes 
o sao.

Bern asseverou V. Exa.. ao r. TSE - Tribunal Superior Eleitoral, quando foi exigida 
apressada mamfestagao sobre a materia:

INDAGADO se reconhece o documento, respondeu QUE nunca tinha visto o 

referido documento.
INDAGADO se recebeu o referido documento de MAURO CID, respondeu QUE .

17.

18.

nao.
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INDAGADO se assinou o referido documento na qualidade presidente do PL e 

enviou ao entao Ministro da Defesa PAULO SERIGO, respondeu QUE nunca teve 

acesso ao referido documento.

INDAGADO se tratou do conteudo do documento com o entao Ministro da 

Defesa, Paulo Sergio Nogueira de Oliveira, respondeu QUE nao tinha ciencia do 

documento, e nem conhece pessoalmente o Sr. Paulo Sergio Nogueira.

INDAGADO se o declarante era informado dos dados levantados pelo Ministerio 

da Defesa a respeito da fiscalizagao das eleigoes 2022 respondeu QUE nao.

INDAGADO se a nao divulgagao pelo Ministerio da Defesa dos dados parciais 

apurados em relagao ao 1 ° tumo das eleicoes antes da conclusao do 2° turno foi no intuito 

de atender a orientagao do presidente JAIR BOLSONARO exposta na reuniao do dia 

05.07.2022, de modo a nao fragilizar a narrativa da suposta existencia de ‘‘fraudes nas 

eleigoes ’, respondeu QUE nao houve orientagao do entao presidente JAIR 

BOLSONARO para tentar fomentar a narrativa de existencia de “fraudes nas 

eleigoes”.

19.

20.

21.

22.

3° PARTE - SOBRE A CONTRATACAO DO INSTITUTO VOTO LI VRE PELO
PARTIDO LIBERAL

INDAGADO de quern foi a ideia em contratar o Institute Voto Livre, respondeu

QUE a ideia surgiu entre os deputados do Partido Liberal e do entao presidente 

JAIR BOLSONARO.
INDAGADO quern o apresentou aos representantes do Institute Voto Livre, 

respondeu QUE nao havia empresas capazes de exercer fiscalizagao das urnas e o 

entao Ministro MARCOS PONTES indicou que procurassem o Institute Voto 

Legal, pois poderiam ajudar.

INDAGADO em que data houve a contratagao e o objeto do contrato com o 

Institute Voto Livre, respondeu QUE a contratagao se deu em meados de 2022 e o 

objetivo era fiscalizar o andamento das eleigoes, o que era, inclusive, incentiivado 

pelo TSE.

23.

24.

25.

INDAGADO quanto ao total foi pago ao Institute Voto Livre pelo Partido Liberal 

pelos servigos prestados nas eleigoes presidenciais de 2022 respondeu QUE foi pago,
26.
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aproximadamente, um milhao de reals, em cinco parcelas, pago com recursos 

proprios do Partido Liberal.

27. INDAGADO se foi o Institute Vote Livre que produziu o ‘Relatorio Tecnico 

sobre o Man Funcionamento das Urnas Eletrdnicas'\ respondeu QUE inicialmente 

recebeu alguns relatorios, mas que deixou de acompanhar e passou para o Sr. Jose 

Tadeu Candelaria, presidente do PL no Estado de Sao Paulo, pois nao estavam 

apresentando nada de concreto.

28. INDAGADO se o documento 1 Relatorio Tecnico sobre o Man Funcionamento 

das Urnas Eletronicas” serviu de base para o Aqao Judicial proposta pelo PL no TSE 

contestando as urnas eletronicas, respondeu QUE apos as elei^oes de 2022, o IVL 

apresentou um relatorio que demonstrava que nas urnas mais novas (numeradas) o 

presidente Bolsonaro tinha maioria de votos e nas mais antigas (nao numeradas) o 

candidato LULA possuia maioria de votos. Tal relatorio foi apresentado ao TSE, 

que respondeu aos questionamentos e aplieou uma multa de R$ 22.900.000,00 (vinte 

e dois milhoes e novecentos mil reais)
29. INDAGADO se desde o inicio da contratagao do Institute Voto Livre ja havia 

side pactuado a produgao de um relatorio sobre o funcionamento das Urnas Eletronicas. 

respondeu QUE sim, pois foram contratados para isso. Todavia, nunca foi 
apresentado nada consistente.

30. INDAGADO se foi encontrado alguma irregularidade que eolocasse em risco o 

resultado do 1° (primeiro) turno das eleigoes 2022, respondeu QUE nao.

31. INDAGADO se o Institute Voto Livre produziu algum trabalho/relatorio 

especifico sobre as urnas eletronicas no 1 ° (primeiro) turno das eleigoes 2022, respondeu

QUE sim, mas sem qualquer indicagao de irregularidade.
32. INDAGADO se o PARTIDO LIBERAL chegou a contratar algum trabalho 

relacionado ao funcionamento das urnas referente as votagoes para Governador, Senador 

e Deputado Federal/Estadual nos estados da federagao, respondeu QUE sim, foi solicitada 

uma verificagao extraordinaria, com nomeagao de comissao, com base na Resolugao TSE 

n° 23.673/2021, mas, a prineipio, somente para os cargos dc eleigoes majoritarias, 
presidente e governador.
33. INDAGADO se conhece EDER BALBINO (dono da empresa Gaio.io) e se este 

ou sua empresa participaram do "Relatorio Tecnico sobre o Man Funcionamento das 

Urnas Eletronicas”, respondeu QUE o Sr. CARLOS CESAR MORETZSOHN 

ROCHA, responsavel pelo Instituto Voto Legal - IVL, Ihe passou a informagap que
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EDER BALBINO teria descoberto que nas urnas mais novas (numeradas) o 

prcsidente Bolsonaro tinha maioria de votos e nas mais antigas (nao numeradas) o 

candidate LULA possuia maioria de votos.
34. INDAGADO como foi feita a parceria entre EDER BALBINO (dono da empresa 

Gaio.io) e o Institute Vote Livre no trabalho de confecgao do “Relatorio Tecnico sabre 

o Man Funcionamento das Urnas Eletronicas”, respondeu QUE nao sabe dizer.
35. INDAGADO quanto foi pago a EDER BALBINO (dono da empresa Gaio.io) 

pelo apoio no trabalho de confecqao do “Relalorio Tecnico sabre a Mau Funcionamento 

das Urnas Eletronicas”, respondeu QUE nao sabe dizer.

36. INDAGADO se EDER BALBINO (dono da empresa Gaio.io) chegou a realizar 

para o Paitido Liberal algum trabalho relacionado ao funcionamento das urnas no U 

(primeiro) tumo das eleiQdes, respondeu QUE nao.
37. INDAGADO se conhece o argentine FERNANDO CERIMEDO e se o PL o 

contratou/pagou ou se o mesmo prestou algum servi90 ao partido, respondeu QUE nao
conhece tal pessoa e, dessa forma, nao tern ciencia sobre qualquer presta^ao de 

service ao partido.
38. INDAGADO se o argentino FERNANDO CERIMEDO trabalhou junto com o 

Institute Voto Livre e EDER BALBINO (dono da empresa Gaio.io) na produce do 

‘ 'Relatorio Tecnico sobre o Mau Funcionamento das Urnas Eletronicas" encomendado 

pelo Partido Liberal, respondeu QUE nao sabe dizer.
39. INDAGADO se assistiu ou teve conhecimento da live do dia 04.11.2022 do 

argentino FERNANDO CERIMEDO contestando as urnas eletronicas, respondeu QUE

nao.
INDAGADO se as lives do argentino FERNANDO CERIMEDO no mes de 

novembro/2022, no qual contestava o funcionamento das urnas eletronicas fabricadas 

antes de 2020 influenciaram o relatorio do Instituto Voto Livre encomendado pelo Partido 

Liberal, respondeu QUE nao sabe dizer.
INDAGADO se conhece o Major da Reserva ANGELO MARTINS DENICOLI 

e se este participou do relatorio do Instituto Voto Livre encomendado pelo Partido 

Liberal, respondeu QUE nao conhece o Major DENICOLI e nao sabe sobre qualquer 

participa^ao dele no relatorio apresentado pelo IVL.
INDAGADO quern eram os outros integrantes do grupo do entorno do entao 

presidente JAIR BOLSONARO, responsavel por analisar dados sobre as urnas 

eletronicas utilizadas nas elei9oes presidenciais de 2022. respondeu QUE nao sabe diz^r/

40.

41.

42.
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43. INDAGADO se o entao presidente JAIR BOLSONARO insistiu com o declarante 

para ajuizar a^ao no TSE questionando o resultado das urnas eletronicas, respondeu QUE 

quando houve o vazamento do relatorio do IVL, os deputados do Partido Liberal e 

entao presidente BOLSONARO o pressionaram para ajuizar tal a^ao no TSE.
44. INDAGADO se tinha autoriza9ao dos demais partidos da Coligaqao PELO BEM 

DO BRASIL (Republicanos e Progressistas) para ajuizar agao no TSE questionando as 

urnas anteriores ao ano de 2020, respondeu QUE nao.
45. INDAGADO se o declarante possuia algum documento que comprovasse que o 

mesmo era o presidente da Coliga9ao PELO BEM DO BRASIL (Republicanos e 

Progressistas), respondeu QUE sim, as atas de formulaic da coliga9ao.
46. INDAGADO se chegou a conversar com os demais presidentes dos Partidos 

Republicanos e Progressistas para ajuizar a a9ao no TSE, respondeu QUE nao.
47. INDAGADO por qual motive os demais presidentes dos Partidos Republicanos e 

Progressistas) nao compareceram a coletiva de imprensa do dia 22.11.2022 em que o 

declarante tratou sobre o ajuizamento da 3930 pelo TSE, respondeu QUE nao foram 

convidados, pois ja tinham solicitado a saida da 3930 ajuizada no TSE, o que foi 
deferido Ministro Alexandre de Morais.
48. INDAGADO sobre se os demais partidos integrantes da Coliga9ao PELO BEM 

DO BRASIL pagaram algum valor ao Institute Veto Livre ou ao advogado patrono da 

3930 junto ao TSE que questionou as urnas anteriores ao ano de 2020 , respondeu QUE

nao. A contrata9ao do IVL e do advogado foram custados com recursos proprios do 

Partido Liberal.

4° PARTE - SOBRE A RESIDENCIA UTILIZADA PELO COMITE DE
CAMPANHA DO PL E O PLANEJAMENTO DO GOLPE DE ESTADO

INDAGADO a quern pertencente a casa localizada na SHIS QI 15 CONJUNTO 

8 CASA 10, LAGO SUL/DF respondeu QUE o imovel pertence a Sra. Vera Lucia 

Avila Nunes, CPF 134.288.881-20, e foi alugada entre 15/02/2022 a 31/01/2023 (0 

contrato pode ser fornecido quando requerido).

49.
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50. INDAGADO sobre o pen'odo em que a casa situada na SHIS QI 15 CONJUNTO 

8 CASA 10, LAGO SUL/DF foi alugada pelo PL, respondeu QUE QUE foi alugada 

entre 15/02/2022 a 31/01/2023 (o contrato pode ser fornecido quando reqiuerido).

51. INDAGADO quern pagou o aluguel e as despesas da casa situada na SHIS QI 15 

CONJUNTO 8 CASA 10, LAGO SUL/DF, respondeu QUE foi custeado pelo Partido 

Liberal.
52. INDAGADO sobre qual era a finalidade especlfica da casa situada SHIS QI 15 

CONJUNTO 8 CASA 10. LAGO SUL/DF. respondeu QUE funcionou como comite 

central da campanha de JAIR BOLSONARO.
53. INDAGADO se a casa era destinada ao comite de campanha das elei9oes 

presidenciais de 2022, respondeu QUE sim.

54. INDAGADO como funcionava a estrutura de funcionamento e quern trabalhava 

na casa, respondeu QUE foi contratada uma equipe de apoio para services gerais.

55. INDAGADO se o declarante e o entao presidente JAIR BOLSONARO e o 

candidate a vice presidente BRAGA NETTO possuiam salas espedficas ou estates de 

trabalho na casa, respondeu QUE Sr. BRAGA NETTO tinha um escritorio no imovel, 
mas JAIR BOLSONARO nao possuia esta^ao de trabalho no local.
56. INDAGADO se o declarante e o entao presidente JAIR BOLSONARO e o 

candidate a vice presidente BRAGA NETTO despachavam na referida casa, respondeu 

QUE continuou despachando da Sede do Partido, localizada no Ed. Brasil XXI, mas 

que o Sr. BRAGA NETTO tinha uma esta^ao de trabalho no imovel.

57. INDAGADO se existia assessoria jundica do Partido Liberal na referida casa,

respondeu QUE nao. /0/ if
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INDAGADO quern era o responsavel pelo acesso das pessoas na referida casa, 

respondeu QUE sim, o caseiro do local, Sr. Washington Costa Silva Bispo.

INDAGADO quem eram as pessoas que frequentavam a residencia durante o 2° 

turno das elei^oes, respondeu QUE nao sabe indicar outras pessoas, salvo o Sr. 
BRAGA NETTO.

INDAGADO qual foi a destina^ao dada a residencia apos o 2° turno das elei^oes, 

respondeu QUE a presta^ao de contas da campanha presidencial foi realizada no 

local. Depois, desmobiliza^ao e reformas.
INDAGADO quem ficou responsavel pela residencia apos o 2° turno das elei9oes, 

respondeu QUE o Sr. Washington Costa Silva Bispo foi o responsavel ate 20/12/2022.

INDAGADO por qual motivo manifestantes acampados nas imediac^des de 

Brasilia frequentavam a residencia nos meses de novembro e dezembro apos o 2° turno 

das elei^oes, respondeu QUE nao tern conhecimento sobre esse fato.

INDAGADO sobre quais eram as pautas das reunioes ocorridas nos meses de 

novembro e dezembro apos o 2° turno das elei9oes, respondeu QUE nao sabe dizer.

INDAGADO se reuniu com manifestantes acampados em Brasilia/DF na referida 

residencia nos meses de Novembro e Dezembro de 2022, respondeu QUE nao se reuniu 

com manifestantes e nem sabia sobre essas supostas reunioes.
INDAGADO por qual motivo a residencia continuou a receber pessoas de 

diversos estados apos o fim do 2° turno da elei9oes presidenciais, respondeu QUE nao 

sabe dizer, mas pode ter sido para presta9ao de contas da campanha.

INDAGADO quais eram as estrategias tra9adas para questionar as elei9oes na 

residencia do Comite de Campanha do Partido Liberal (PL), na regiao do Lago Sul/DF, 

nos meses de novembro e dezembro de 2022, respondeu QUE nao sabe dizer.
INDAGADO se a residencia do Comite de Campanha do Partido Liberal (PL), na 

regiao do Lago Sul/DF, foi utilizada nos meses de novembro e dezembro de 2022 para 

tratar assuntos relatives a interven9ao militar, questionamento do resultado das elei9oes 

presidenciais e continuidade do governo Bolsonaro, respondeu QUE nao sabe dizer.
INDAGADO se conhece o advogado e jurista AMAURI FERES SAAD, 

respondeu QUE nao.

INDAGADO se ja esteve com AMAURI FERES SAAD e se reuniu com o 

mesmo, respondeu QUE nao.
INDAGADO se AMAURI FERES SAAD prestou algum servi90 ao Partido 

Liberal nas eleiqoes de 2022, respondeu QUE nao sabe dizer, mas acredita que nao/^

58.

59.

60.

61.

62.

63.

64.

65.

66.

67.

68.

69.

70.

\
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71. INDAGADO por qual motivo AMAURJ FERES SAAD esteve na residencia do 

Partido Liberal no dia 06/12/2022, respondeu QUE nao salbe dizer.

72. INDAGADO se AMAURI FERES SAAD utilizou a estrutura do Partido Liberal 

para produ9ao de minutas de teor golpista. respondeu QUE nao sabe dizer.

73. INDAGADO se conhece o padre JOSE EDUARDO DE OLIVEIRA E SILVA, 

respondeu QUE nao.
74. INDAGADO se ja esteve com o padre JOSE EDUARDO DE OLIVEIRA E 

SILVA ou se reuniu com o mesmo, respondeu QUE nao.
75. INDAGADO se o padre JOSE EDUARDO DE OLIVEIRA E SILVA prestou 

algum servi9o ao Partido Liberal nas elei9oes de 2022, respondeu QUE nao sabe dizer.

76. INDAGADO por qual motivo o padre JOSE EDUARDO DE OLIVEIRA E 

SILVA esteve na residencia do Partido Liberal nos dias 24/10/2022, 29/11/2022, 

30/11/2022, 01/12/2022 e 06/12/2022, respondeu QUE nao sabe dizer.

77. INDAGADO se o padre JOSE EDUARDO DE OLIVEIRA E SILVA utilizou a 

estrutura do Partido Liberal para produqao de minutas de teor golpista, respondeu QUE 

nao sabe dizer, mas acredita que nao.

78. INDAGADO quern tinha autoriza9ao para levar pessoas ate a residencia do 

Partido Liberal respondeu QUE nao sabe dizer.

79. INDAGADO se FELIPE MARTINS levou o padre JOSE EDUARDO DE 

OLIVEIRA E SILVA e o advogado AMAURI FERES SAAD ate a residencia do Partido 

Liberal respondeu QUE nao sabe dizer.

80. INDAGADO se conhece o engenheiro agronomo PAULO ABDALLA. socio da 

empresa NOVO TEMPO PRESTAQAO DE SERVIQOS AGRICOLAS LTDA e qual a 

sua rela9ao com o mesmo, respondeu QUE nao conhece PAULO.

81. INDAGADO se recebeu ou reuniu-se com o engenheiro agronomo PAULO 

ABDALLA, socio da empresa NOVO TEMPO PRESTACAO DE SERVIQOS 

AGRICOLAS LTDA na residencia alugada pelo Comite de Campanha do PL no dia 

18/11/2020, respondeu QUE nao o conhece.
82. INDAGADO por qual motivo o veiculo VW Amarok. pertencente ao engenheiro 

agronomo PAULO ABDALLA esteve na residencia alugada pelo PL, no dia 18/11/2022, 

as 14hl 5, e na mesma tarde, as 18h20, foi vista nas manifesta9oes no Quartel-General do 

Exercito no Setor Militar Urbano (SMU), respondeu QUE nao sabe dizer.

5° PARTE - SOBRE A FALA DO DECLARANTE NAS REDES SOC1AIS E
'-AAPOIO AOS MANIFESTANTES
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Neste momento ao declarante foi cientificado que a Policia Federal identificou video 

publicado no dia 15.12.2022, no canal oficial do Partido Liberal no Youtube em que o 

mesmo, aparentemente envia um recado as pessoas que permaneciam em frente as 

unidades militares:

E isso que nos temos que fazer. Deixar o nosso pessoal sempre protegido. Proteger as 
pessoas de bem nao fazemos mais que a nossa obrigagao. E eu quero agradecer voces 
que tao na rua, que tao ainda lutando e continue na luta! 0 Bolsonaro nao vai 
decepcionar ninguem. Continue na luta. 0 Bolsonaro e um grande Ifder, que veio pra 
ficar tambem. E eu quero dizer para voces, que nos vamos estar sempre juntos na 
defesa dos nossos deputados e dos nossos senadores e de voces, principalmente, que 
fizeram que o Partido Liberal fosse o maior partido do Brasil! Quero agradecer a todos 
e o nosso Presidente tambem vai agradecer voces. Ele ta agradecido muito de ter 
chegado onde ele chegou. E com a ajuda de voces dos deputados dos senadores nos 
vamos estar revendo essas situagoes, entrando com recursos, e tenho certeza que no 
fim vai dar tudo certo."

INDAGADO sobre o que quis dizer ao afirmar no video “eu quero agradecer 

voces que tao na rua. que tao ainda lutando e continue na luta! O Bolsonaro nao vai 

decepcionar ninguem. Continue na luta.”, respondeu QUE pediu que as pessoas 

continuassem lutando, mas nao queria que as pessoas permanecessem acampadas. 
A luta deveria continuar de outro modo, fiscalizando o governo. Que nao eabia ao1

83.
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dcclarante pedir a desmobiliza^ao do povo e que BOLSONARO nao decepcionaria 

o povo, pois continuaria liderando a oposi^ao como presidente de honra do Partido 

Liberal.

INDAG ADO por qual motive o dcclarante expressamente disse que “Bolsonaro 

nao vai decepcionar ninguem” , respondeu QUE BOLSONARO continuaria 

liderando a oposi^ao como presidente de honra do Partido Liberal.
INDAGADO sc a fala do dcclarante endossava as agoes dos manifestantes 

acampados cm Brasilia/DF apos o resultado das elei^oes presidenciais, respondeu QUE 

nao, pois, inclusive, rejeitava a ideia de que as pessoas permanecessem acampadas 

apos o resultado das elei^oes.

INDAGADO se insutlou atraves das redes sociais as a9des dos manifestantes 

acampados em Brasilia/DF apos o resultado das elei^oes presidenciais, respondeu QUE

nao acredita que tenha influenciado as pessoas.

Neste momento ao declarante foi cientificado que a Policia Federal identificou uma 

entrevista no dia 29.01.2023, concedida a reporter Jussara Soares ao jornal ‘ O Globo”, 

que em o declarante fez afinna9oes sobre a minuta de um decreto que determinava Estado 

de Defesa apreendido na residencia do ex-ministro da Justiqa, ANDERSON GUSTAVO 

TORRES, no dia 10 de Janeiro de 2023. Na referida entrevista, perguntado se “A minuta 

golpista encontrada na casa do ex-ministro da Justiqa Anderson Torres chegou a ser 

tratada no entorno do Bolsonaro?'\ o declarante respondeu da seguinte forma:

84.

85.

86.

Valdemar Costa Neto: ‘Ele nunca falou nesses assuntos comigo 
(sobre contestar a elei9ao). Um dia eu falei: “Tudo que temos que 
fazer tern que ser dentro da lei." Ele falou: “Tern que ser dentro 
das quatro linhas da Constituiqao". Nunca comenteL mas recebi 
varias propostas, que vinham pelos Correios, que recebi em 
evento politico. Tinha gente que colocava (o papel) no meu bolso. 
dizendo que era como tirar o Lula do govemo. Advogados me 
mandavam como fazer utilizando o artigo 142, mas tudo fora
da lei. Tive o cuidado de triturar. Vi que nao tinha cond^oes, 
e o Bolsonaro nao quis fazer nada fora da lei. A pressao em cima 
dele foi uma barbaridade. Como o pessoal acha que ele e muito 
valente, meio alterado, meio louco, achava que ele podia dar o 
golpe. Ele nao fez isso porque nao viu maneira de fazer. Agora, 
vao prende-lo por causa disso? Aquela proposta que tinha na 
casa do ministro da Justica, isso tinha na casa de todo mundo.
Muita gente chegou para mim agora e falou: “Po, voce sabe
que eu tinha um papel parecido com aquele la em casa.
Imagina se peganTU
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87. INDAGADO quern era o advogado que encaminhou propostas ao declarante de 

como utilizar o art. 142 da CF/88, respondeu QUE nao era uma pessoa identificada, 
mas cartas encaminhadas por pessoas desconhecidas.

88. INDAGADO de que forma eram encaminhadas tais propostas (celular, e-mail, 

whatsapp), respondeu QUE recebia documentos anotados em papel, de pessoas 

desconhecidas nas ruas.
89. INDAGADO se o advogado AMAURI FERES SAAD Ihe encaminhou 

documentos relacionados ao art. 142 da CF/88. respondeu QUE nao conhece o referido 

advogado.

INDAGADO se armazenou/teve em sua posse minuta encaminhada por 

advogados para de utilizaqao do art. 142, da CF/88, respondeu QUE sempre descartou 

os documentos recebidos, pois eram apocrifos.
INDAGADO quando e onde triturou documentos relacionados a utiliza9ao do 

art. 142, da CF/88, respondeu QUE descartou os documentos na Sede do Partido.

INDAGADO quern foram as pessoas que falaram ao declarante que possuiam 

documentos parecidos com o encontrado na casa do ex-ministro ANDERSON TORRES, 

respondeu QUE nao recebeu essa informa^ao de outras pessoas.

INDAGADO por qual o motivo o declarante nao denunciou a Policia sobre as 

minutas ao ter declarado em entrevista que que era “tudofora da lei”, respondeu QUE 

sempre desconsiderou tais documentos e pleitos apresentados, pois nao considerava 

a ideia de qualquer tipo de “golpe”. Ademais, sobre o tema, ratifica o Termo de 

Declara^oes n° 427451/2023 - 2023.0003473 CGRC/DICOR/PF.

90.

91.

92.

93.

6° PARTE SOBRE AS IDAS DO DECLARANTE AO PAL AC IQ DO
ALVORADA APOS O 2° TURNO DAS ELEICOES

INDAGADO se o declarante esteve no Palacio do Alvorada apos o 2° turno das 

eleigoes presidenciais e em quais datas. respondeu QUE foi poucas vezes ao Palacio da 

Alvorada para encontrar o presidente, ver seu estado de espirito e convida-Io para 

ser presidente de honra do partido. Alem de tratar do pedido de verificagao 

extraordinaria. ‘ f

94.
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INDAGADO por qual motive ainda frequentava o Palacio do Alvorada apos as 

eleigoes presidenciais uma vez que nao ocupava mais cargo no Governo Federal, 

respondeu QUE foi poucas vezes ao Palacio da Alvorada para encontrar o presidente, 

ver seu estado de espirito e convida-lo para ser presidente de honra do partido, bem 

como para tratar do pedido de verifica^ao extraordinaria.

95.

Neste momento ao declarante foi cientificado que a Policia Federal identificou nos 

registros de entrada e saida do Palacio do Alvorada diversas visitas do mesmo ao local 

apos o 2° turno das eleigoes presidenciais:

FRESIDENC1A DA REPUBLICA 
GABINETE DE SEGURANQAINSTITUCIONAL 

SECRETARIA DE SEGURANQ A PRESIDENCIAL 
DEPARTAHENTO DE SEGURANQA

CONTROLE DE ENTRADAS E SAiDAS DE PESSOAS AO PALACIO DA ALVORADA PELO PORTAO PRINCIPAL
(01 DE JUNHO DE 2022 a 31 DE DEZEMBRO DE 2022)

DESCRICAOHORA DA ENTR/ - DATA DA SAl ' HORADASAl 'NOME ,T DATA DA ENTRAC .1
VALDEMIR.C 25/08/2022 25/08/202216:06:00 16:43:00 PL

21/09/2022 21/09/2022! VALDEMAR COSTA 10:20:00 11:04:00 PR DA PL
07/10/2022 07/10/2022: VALDEMAR 11:25:00 13:25:00 PR PL
31/10/2022 31/10/2022' VALDEMAR COSTA NETO 16:32:00 17:02:00 PR PL
01/11/2022 01/11/2022VALDEMAR COSTA NETO 13:56:00 14:47:00 PR CAMARA
07/11/2022 07/11/2022i VALDEMAR 14:45:00 15:32:00 PR DO PL

: VALDEMAR 21/11/2022 11:22:00 21/11/2022 11:50:00 PR DO PL
22/11/2022 22/11/2022: VALDEMAR 08:32:00 10:09:00 PL

S VALDEMAR DE COSTA NETO 23/11/2022 23/11/2022 PRESIDENTE PL17:30:00 16:46:00
20/12/2022 16/12/2022 PR/PLl VALDEMAR 08:36:00 09:35:00

INDAGADO qual foi o proposito da ida do declarante ao Palacio do Alvorada 

no dia 01/11/2022, logo apos o 2° tumo das elei^oes presidenciais, respondeu QUE foi
ver com BOLSONARO estava, visto que tinha perdido a elei^ao.

INDAGADO se na visita ao entao presidente JAIR BOLSONARO apos o 2° 

turno das elei9oes presidenciais, ocorrida no dia 01/11/2022, o presidente aceitou ou 

questionou do resultado do pleito eleitoral, respondeu QUE tal fato foi questionado 

apenas na oportunidade de apresenta^ao do relatorio do IVL, apos o segundo turno, 
e que seria a base do pedido de verifica^ao extraordinaria, visando a fiscaliza^ao do 

pleito eleitoral.

INDAGADO qual era clima presenciado pelo declarante no Palacio do Alvorada 

em relate as pessoas proximas ao entao presidente JAIR BOLSONARO apos o 2° turno 

das eleigoes presidenciais, respondeu QUE nao havia fluxo de pessoas, o presidente 

quase nao conversava com ninguem e o clima era de luto.

96.

97.

98.
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IN DAG ADO qual foi o proposito da ida do declarante ao Palacio do Alvorada 

no dia 07/11/2022, logo apos o 2° tumo das ele^des presidenciais, respondeu QUE as 

visitas eram sempre para tentar animar o presidente, que estava muito abatido.

100. INDAGADO se na visita ao entao presidente JAIR BOLSONARO apos o 2° 

tumo das eleiqoes presidenciais, ocorrida no dia 07/11/2022. o presidente aceitou ou 

questionou do resultado do pleito eleitoral. respondeu QUE nao.
101. INDAGADO qual foi o objetivo da ida do declarante ao Palacio do Alvorada no 

dia 21/11/2022 a 23/11/2022, quem o chamou e com quem se reuniu, respondeu QUE 

foram discutidas as op^oes de viabilidade de uma verifica^ao extraordinaria com 

base no relatorio do IVL. No dia 23/11 resolveram que nao mais questionariam a 

decisao do TSE, mas apenas a multa aplicada pelo tribunal.
102. INDAGADO qual foi o objetivo da ida do declarante ao Palacio do Alvorada no 

dia 20/12/2022. quem o chamou e com quem se reuniu, respondeu QUE nao tinha 

objetivo politico, mas apenas pela proximidade do Natal.

103. INDAGADO em qual das referidas datas houve apresentaqao de uma minuta de 

golpe ao declarante, respondeu QUE isso nunca foi discutido com o presidente.
104. INDAGADO se FILIPE GARCIA MARTINS, entao assessor para assuntos 

intemacionais do entao presidente JAIR BOLOSNARO estava nesses encontros, 

respondeu QUE nao conhece tal pessoa.
105. INDAGADO se o padre JOSE EDUARDO DE OLIVIERA e o advogado/jurista 

AMAURI FERES SAAD estavam nesses encontros no Palacio do Alvorada, respondeu

QUE nao os conhece.

INDAGADO em qual desses encontros foi apresentado ao declarante uma minuta 

com decreto para anulaqao das elei^oes, respondeu QUE nunca recebeu qualquer 

minuta nesse sentido.

99.

106.

7° PARTE - SOBRE A REUNI AO DO DIA 07/12/2022 NO PALACIO DO
ALVORADA COM APRESENTACAO DE MINUTA DE UM GOLPE DE
ESI ADO

INDAGADO como seu deu a reuniao realizada no dia 07 de dezembro de 2022 

no Palacio do Alvorada em que o entao presidente JAIR BOLSONARO se reuniu com o 

Ministro da Defesa e com os Comandantes do Exercito FREIRE GOMES, da

107.
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Aeronautica BAPTISTA JUNIOR e da Marinha ALMIR GARNIER SANTOS e 

apresentou uma minuta que anularia as eleiqoes 2022, questionando se as respectivas 

for9as concordariam. respondeu QUE nao esteve presente nessa reuniao e nao soube 

sobre o que foi tratado.
108. INDAG ADO se conversou no referido dia com o entao presidente JAIR 

BOLSONARO sobre os assuntos debatidos na referida reuniao, respondeu QUE nao 

conversou com o presidente sobre os assuntos tratados na reuniao.

109. INDAG ADO se confirma que FILIPE MARTINS apresentou na referida reuniao 

uma minuta com anulaqao das elei9oes ao entao presidente JAIR BOLSONARO 

respondeu QUE sabe dizer nada sobre a reuniao.
110. INDAGADO quern eram os participantes da referida reuniao respondeu QUE

nao sabe dizer.
111. INDAGADO se participou de outras reunioes no Palacio do Alvorada em que o 

ex-presidente JAIR BOLSONARO tratou da execu9ao de anulaqao das eleiqoes, 

respondeu QUE nao.

8° PARTE - DO QUEBRA DO SILENCIO DO ENTAO PRESIDENTE JAIR
BOLSONARO NO PALACIO DO ALVORADA NO DIA 09.12.2022

112. INDAGADO se ajudou a formular o discurso realizado por JAIR BOLSONARO 

no dia 09/12/2022, respondeu QUE nao.
113. INDAGADO se havia alguma motivaqao especial para o entao presidente JAIR 

BOLSONARO quebrar o silencio no referido dia, haja vista que estava sem discursar 

desde o dia 01/11/2022, apos o resultado final do 2° turno das elei9oes, respondeu QLIE 

nao sabe dizer.

Neste momento ao declarante foi cientificado que a Policia Federal identificou uma live 

na rede social Instagram. no dia 09.12.2022, atraves das paginas @obolsonarotemrazao, 

em que o entao presidente JAIR BOLSONARO, discursa para manifestantes em frente 

ao Palacio do Alvorada e afirma, entre outras as seguintes frases: (mostrar ao declarante):
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‘ E hoje estao vivendo uni momenta crucial. Uma encruzi/hada. Um destino

cine o povo tem cine tomar. Quem decide o men futuro, pra onde eu von sao

voces! Quern decide para onde vai as Forcas Armadas sdo voces!:' ’

(...)

Nada estd perdido. Ponto final. Ponto final somente com a morte! Eu devo

lealdade a voces. Apesar de muita genie me criticar nunca sen dentro das

ciualro linhcis da Constituiccw. E acredilo c/ue a vitoriu sera tambem dessa

mcmeira. Don a minha vida pela minha pdlria. Quando eu falo em vida e a

vida fisica. Nao e se matur pelu pdtria para Irabaihar. Isso e normal. A vidu

fisica se preciso for. Nos temos como mudar o futuro da nossa nacdo.

INDAGADO se o referido discurso serviu para inflamar os manilestantes a nao 

aceitar o resultado das elei9oes presidenciais de 2022 e o obter apoio da popula^ao como/^

114.

\
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forma de legitimar um Golpe de Estado, respondeu QUE nao participou da elaborate 

do discurso e nao sabe dizer sobre as inten^oes na fala do presidente.

115. INDAG ADO se o declarante anui com as respectivas falas proferidas pelo entao 

presidente JAIR BOLSONARO, respondeu QUE nao sabe dizer o que o 

BOLSONARO quis dizer com aquele discurso, mas deixa claro que nao seria a favor 

de qualquer tentativa de “golpe”.

116. INDAGADO se as falas proferidas pelo entao presidente JAIR BOLSONARO 

tern natureza golpista, respondeu QUE o presidente estava abalado e que a fala pode 

ter outras interpreta^oes, nao sabendo dizer o que ele quis dizer com aquela fala.

117. INDAGADO por qual motive o declarante nunca reconheceu publicamente a 

derrota da chapa em que fazia parte nas elei^oes presidenciais de 2022, respondeu QUE 

no dia 08/11/2022 deu uma coletiva reconhecendo a derrota dizendo que seria 

oposi<;ao ao novo governo.

9° PARTE - SOBRE O MQN1TORAMENTO DO MINISTRO ALEXANDRE DE
MORAES PARA CONCRETIZACAO DO GOLPE DE ESTADO

1. INDAGADO como se daria o piano de execuqao para o cumprimento da ordem 

de prisao do Ministro ALEXANDRE DE MORAES, respondeu QUE nunca soube sobre 

o suposto monitoramento do Ministro Moraes.
2. INDAGADO se participou de planejamento ou execuqao relacionado ao 

cumprimento da ordem de prisao do Ministro ALEXANDRE DE MORAES, respondeu

QUE nao participou de qualquer planejamento ou execu^ao relacionados a esse 

assunto.
3. INDAGADO se chegou a realizar monitoramento/vigilancia ou se tern 

conhecimento de que alguem no Ministerio da Defesa ou das Forqas Armadas tenha feito 

monitoramento/vigilancia ao ministro ALEXANDRE DE MORAES como parte do piano 

de prisao do ministro em sua residencia, no dia 18/12/2022 (domingo), respondeu QUE
nao teve conhecimento de nada relacionado a esse assunto.
4. INDAGADO se MARCELO COSTA CAMARA, assessor do ex-presidente 

JAIR BOLSONARO teria feito monitoramento/vigilancia ao ministro ALEXANDRE DE 

MORAES como parte do piano de prisao do ministro em sua residencia, no mes 

dezembro de 2022, respondeu QUE nao sabe dizer.
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INDAGADO se o entao Comandante da Brigada de Opcodes Especiais de 

Goiania teria anui'do com o respectivo piano de execu^ao de prisao do MINISTRO 

ALEXANDRE DE MORAES no dia 18/12/2022, respondeu QUE nao teve 

conhecimento de nada relacionado a esse assunto.

5.

INDAGADO qual seria a participa^ao do entao Comandante do COTER, General 

ESTEVAM CALS THEOPHILO CASPAR DE OLIVEIRA no respectivo piano para urn 

Golpe de Estado, respondeu QUE nao sabe dizer.
INDAGADO se tratou com o Tenente Coronel MAURO CESAR BARBOSA 

C1D sobre pianos para execu^ao de um Golpe de Estado respondeu QUE nunea tratou 

sobre esse tema com qualquer pessoa.

INDAGADO se chegou a tratar diretamente com o entao Comandante do 

Exercito, General de Exercito MARCO ANTONIO FREIRE GOMES, para que este 

encampasse um Golpe de Estado, respondeu QUE nunea tratou sobre esse tema com 

qualquer pessoa.

6.

7.

8.

INDAGADO por qual motive acredita que nao houve a consuma^o do Golpe 

de Estado, respondeu QUE nunea teve ciencia de qualquer a^ao ou planejamento 

sobre “Golpe de Estado”.
INDAGADO se gostaria de acrescentar alguma outra informa^ao relevante aos 

fatos investigados, respondeu QUE nao, mas permanece a disposi^ao para demais 

esclarecimentos.

9.

10.

Jermo deDeclara^oes foi lido e, achado conforme, assinadoNada mais havem 
pelos nre^ente^

Advogado(

Autoridade Policial:

Escrivao de Policia:
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